

13.07.2015 - 16:00 Uhr

Ideen und Vorschläge für die Dorferneuerung

Herzberg und Bad Lauterberg laden zur Jugendbeteiligung am 21. Juli in Scharzfeld ein.



Gemeinsam mit den Städten Herzberg und Bad Lauterberg laden das Planungsbüro Mensch und Region und die Aktiven aus der Dorferneuerung alle Kinder und Jugendlichen im Alter zwischen zehn und 20 Jahren ein, ihre Ideen und Vorschläge für die Dorferneuerung in der Dorfregion Südharz mitzuteilen, beziehungsweise zu entwickeln.

In den Dörfern Barbis, Bartolfelde, Osterhagen und Scharzfeld gestalten die Dorfgemeinschaften ihre zukünftige gemeinsame Entwicklung sowie konkrete Projekte.

Kinder und Jugendlichen gefragt

Jetzt sind die Kinder und die Jugendlichen gefragt. Denn auch deren Wünsche und Bedürfnisse für die Dorferneuerung sollen Gehör finden. Zum Beispiel: Wo fehlt es an Spiel- und Aufenthaltsmöglichkeiten? Wo könnte der Schulweg optimiert werden? Welche Freizeitangebote könnten eingerichtet werden? Was ist besonders gut oder auch, was ist besonders schlecht?

Workshop am 21. Juli

Hierzu wird das begleitende Planungsbüro Mensch und Region einen Workshop organisieren. Dieser findet am 21. Juli von 17 bis 20 Uhr statt. Veranstaltungsort ist das Waldschwimmbad in Scharzfeld.

FRAGEN UND ANMELDUNG

Per Whatsapp unter dem Stichwort "Dorfregion Südharz" an die Nummer 0152/55949436 **Über Facebook:** "mensch und region" – Veranstaltung Jugendlichen Workshop Dorfregion Südharz

Beim Planungsbüro: mensch und region, Böhm, Kleine-Limberg GbR, Lindener Marktplatz 9, 30449 Hannover, Telefon 0511/444454, E-Mail an Dorferneuerung@mensch-und-region.de. Weitere Informationen: www.dorfregion-südharz.de

Im Anschluss trifft sich der Arbeitskreis der Dorferneuerung. Ältere Jugendliche sind eingeladen, auch daran teilzunehmen und die entstandenen Ideen direkt vorzustellen. Foto: Mark Härtl

http://www.harzkurier.de/lokales/herzberg/ideen-und-vorschlaege-fuer-die-dorferneuerung-id1945885.html